

El Colegio te ofrece asesoría en Investigación

El Colegio de Enfermería de Valladolid ofrece a colegiadas/os asesoría para ayudar a desarrollar un proyecto de investigación. A veces tienes la idea de la investigación, pero no sabes por dónde empezar. O estás bloqueada y necesitas apoyo adicional.

El Colegio de Valladolid pone a tu disposición una asesoría de investigación para que puedas desarrollar tu proyecto investigador.

Nuestra compañera **Alicia Bouzada**, te guía y acompaña en el proceso proporcionándote información.

Cuéntale tu proyecto o ponte en contacto con ella a través del correo:

informatica@colegioenfermeriavalladolid.com

Asunto: Asesoría de investigación



Una investigación pasa por muchas fases: diseño metodológico, recogida de datos, seguimiento, análisis e interpretación de resultados, escritura científica...

Si en alguna de ellas tienes alguna duda o necesitas alguna aclaración, queremos que nos preguntes para que puedas seguir adelante con tu proyecto. Comparte tus dudas con una experta y avanza en el conocimiento enfermero.

XXX Congreso Nacional: Enfermería de Urgencias y Emergencias #SEEUE, la excelencia el trabajo en equipo



Toda la información y el programa están disponibles en la página web <https://congreso-seeue-aetesys.es/>

Entre las actividades, destacan "**Experiencia Inmersiva: Clinical Team Training**" una oportunidad única para mejorar habilidades y conocimientos ante situaciones críticas: "vivirás una experiencia dinámica y colaborativa que lleva la formación del personal sanitario a un nivel superior", señalan desde la organización.

Nuestro compañero Juanjo Fernández Carbajo, Enfermero de Emergencias Sanitarias participa en este Congreso, que promete ser muy interesante. El periodo para presentar **trabajos** de investigación está abierto hasta el **21 de febrero** (se aceptan comunicaciones orales, poster científico y vídeos científicos).

La Sociedad española de Enfermería de Urgencias y Emergencias (SEEUE) y la Asociación Española de técnicos de Enfermería, emergencias, sanitarios y sociosanitarios (AETESYS), presentan un evento conjunto dentro del marco del Congreso nacional de ambas asociaciones, teniendo en cuenta la importancia del equipo sanitario en la asistencia sanitaria y especialmente en la atención de urgencias. El Congreso tendrá lugar en la localidad madrileña de Pinto, del 6 al 8 de marzo.